

Ordosgoitia propone que **Ecopetrol** financie paneles solares para familias vulnerables

Según el alcalde, estos hogares se ven forzados a tomar energía directamente de manera ilegal, lo que genera pérdidas no técnicas de energía, aumentando la tarifa.

hace 6 horas



Montería. El alcalde de Montería, Carlos Ordosgoitia, ha propuesto un plan de inversión que busca solucionar la **problemática de acceso a la energía eléctrica de los hogares vulnerables que viven en barrios o asentamientos irregulares.**

Según el alcalde, estos hogares se ven forzados a tomar energía directamente de manera ilegal, **lo que genera pérdidas no técnicas de energía y aumenta la tarifa de energía eléctrica que pagan los usuarios normalizados.**

La propuesta del alcalde implica el uso de recursos de **Ecopetrol**, generados por la explotación de crudo, **para aportar en paneles solares de alta tecnología y que estos hogares no tengan que pegarse de forma fraudulenta a la red.**

[Lea también Este domingo se realizará el festival Montería me sabe a sancocho en el Mercado de Oriente](#)

El costo del proyecto se estima en 2.5 billones de pesos y se espera que el Gobierno Nacional a través de la estatal petrolera asuma la inversión.

 **Tarifas**
primer semestre
año 2023

[Descargala aquí](#)

 **Tarifas**
primer semestre
año 2023

[Descargala aquí](#)



 **Tarifas**
primer semestre
año 2023

[Descargala aquí](#)



 **Tarifas**
primer semestre
año 2023

[Descargala aquí](#)



El proyecto no solo resolvería la problemática de acceso a la energía eléctrica de los hogares en pobreza extrema, sino que también aportaría a la transición energética del país.

Adicionalmente, el alcalde sostuvo que en el Plan Nacional de Desarrollo debe quedar incluido un artículo para que el Gobierno Nacional asuma el pago del componente de pérdidas no técnicas que equivalen al 21% de la tarifa de energía eléctrica.

Esto ameritaría una inversión anual cercana a los dos 2,3 billones de pesos. "Eso sería un acto de justicia para con los más de 8 millones de costeños que pagan la energía más cara del país y son de estratos 1 y 2 dijo", el alcalde Ordosgoitia, uno de los mandatarios locales que ha alzado la voz frente a la situación insostenible las tarifas de energía eléctrica.

Lea también [Le apareció doliente al poste que estaba a punto de caer en el barrio P5](#)



Lo más reciente

Alarmantes cifras de niños maltratados físicamente como método de castigo en Colombia

Ser enterrada en un ataúd en forma de chocolate: la última voluntad de una abuela

Joven casi pierde la vista tras tomar una siesta con lentes de contacto

"Gracias a todos por la increíble recepción a TQG": Shakira

Bukele trasladó los primeros dos mil pandilleros a la nueva cárcel

LA RAZÓN.CO
diario digital

LARAZON.CO, es un diario digital que se consolida como una nueva alternativa informativa en la región, a través de su plataforma web ofrece contenidos variados y de interés general. ¡Siempre informando!
E-mail: info@larazon.co PBX (4) 789 53 71
-789 94 60 Dirección: Calle 57 #8-45 Barrio La Castellana- Montería



Categorías

- Actualidad
- Córdoba
- Deportes
- Destacar
- Internacional
- Judicial
- La Tricolor
- Montería
- Nación
- Opinión
- Política
- Región
- Tema del día
- Tendencias
- Tribuna Jaguarista